
平成 2４年１月定例会メモ 
１	 日	 時	 １月 21日（土）	 15:15～17:00 
２	 場	 所	 栗中 2階会議室 
３	 参加者	 岩崎・小野寺・村田・八代・野辺・吉崎（母）・永井 
４	 議事内容 
① 小金原福祉フェア「餅つき～販売まで」（11/27	 日	 小金原体育館） 

	 ～反省点、改善点、お気づきの点等々（前回定例会出席者が少なかったため再度ご意見お聞か 
せください） 

	 	 	 ・根木内おやじの会の参加が多く人手に余裕があり、良かった。 
	 	 	 ・「販売時間の設定」の考慮→体育館の演奏時間との関係等。 

・引換え券と餅のﾊﾟｯｸ量の確認を→不足しないように。 
・来年は、もち米の調達も含め、おやじの会で実施する。 

②	 年末パトロール	 感想・反省 
・原則月 1回定例会の後パトロールを実施しているが、昨年は雨等で実施出来ないときが多かっ 
た。 
パトロールはおやじの会として実施していくべきであり、実施出来ないときの代替をどうする 
か、パトロール担当の八代さんに検討をお願いする。 

③	 小金原地域新年懇親会について	 １/２０（金） 
	 	 ・小金原支所	 18:00～19:30 
	 	 ・参加者	 岩崎さん・相川さん	 	 山田さん（子ども会で参加） 
	 	 ・報告事項	 特になし 
④	 慶弔費および公式行事出席に対する補助について 

・公式行事出席費用の補助について 
公式行事は、現在小金原新年懇親会のみ。 
会として、上限 5,000円までを負担する。→申合せ事項として、会計帳簿に記載しておく。 

・慶弔費について→今迄取扱いについての取り決めなし。 
	 今回、鈴木前九丁目町会長の死去に際し､5,000円の支出をしたのが、会として初。 
	 今後の取扱いとして、 
	 	 １	 会員に対する支出はしない。 
	 	 ２	 おやじの会の運営等に多大な影響等を与えた者で、役員が協議したうえで決める。 

	 ⑤	 星空観察会について 
	 	 	 開催時期について（柳舘さんと相談） 
	 	 	 ・今年は中止。柳舘さんとの話しの進展なし。 
	 	 	 ・今後、代替として、何か検討する。	 	  
	 	 	 ・6月ごろ（？）に出来るもの。スポーツ系の種目を考える。 
	 ⑥	 次回おやじニュースについて 
	 	 編集担当：相本さん	 	 	 発行時期：2月中旬 
	 	 ※記事	 ・新年の挨拶	 	 岩崎会長	 	 	 	 ・正月飾りの報告	 	 相本さん	 	  



	 	 	 	 	 	 ・年末パトロール	 	 勝沼（父）	 ・ちょっと小金原（栗小校長）	 	 	  
・あそばー小金原	 	 浅井さん又は鈴木さん（誌面の都合により次回以降	 ？） 

	 	 	 	 	 	 ・交流会	 根木内およじの会と合同（根木内おやじの会で協議し報告をもらう） 
	 	 	 	 	 	 ・おやじの会へのおさそい 
	 	 	 	 	 	 ・部活行事	 	 歩く部	 前川さん	 	 	 ボウリング	 	 相本さん 
⑦	 その他	 	  
・ 交流会	 	  
日	 	 	 4月第 3土曜日	  

	 	 	 場	 所	 小金原体育館 2階和室を申し込む（市民センターホールは抽選で外れ） 
・ 次回２月定例会	 	 2月 18日（土）	 15:00から 

	  
以	 上 


